

“Escuela De Padres” 1ra Versión



CATEGORÍA
Temáticas
innovadoras y
emergentes

NIVEL DEL SISTEMA EDUCATIVO

Regular

¿CUÁNDO?

*Por tres noches consecutiva
a hrs 19:00 - 21:00.*

*Fechas: 22 al 24 de mayo de
2024*

¿DÓNDE?

*Distrito Educativo La Paz 3 - Municipio Nuestra
Señora De La Paz*

Unidad Educativa Isaac Maldonado Reque

¿QUIÉNES?

*Invitación abierta para padres y madres de familia del nivel secundario - En especial
estudiantes con observaciones académicas.*

*Expectativa por noche: 50 madres o padres de familia, sin embargo se logró tener
más de 120 madres, padres, hijas e hijos, en un auditorio con capacidad de 100
personas.*

*En su mayoría asistieron madres de familia y un aproximado de 10 a 15 parejas por
las tres noches.*

DESCRIPCIÓN DE LA EXPERIENCIA



***Objetivo principal:**

Fortalecer la comunicación familiar, mejorar las habilidades de comunicación entre madres y padres, hijas e hijos y entre los miembros de la familia para promover un ambiente familiar armonioso.

Dentro de los planes y programas del Ministerio de Educación en las áreas de psicología y filosofía, invitan a implementar la escuela de padres. Dicha actividad se organizó junto a dirección y docentes. La actividad programada estuvo planificada para tres noches consecutivas, horario aceptable para las madres y padres de familia.

Esta primera versión fue exitosa, con seguridad de establecer otras versiones mejoradas en los próximos años.



ESTRATEGIAS, MÉTODOS Y METODOLOGÍAS



***Estrategias:** Las diversas comisiones de maestras y maestros que funcionaron antes y durante la actividad surgieron de acuerdo al programa

***Actividad de inicio:** Para romper el hielo empleamos diversas actividades por grupos, entre familiares y otros para crear vínculos afectivos y de comunicación entre pares, entre ellas mencionaremos las siguientes actividades: “Puentes de Comunicación”, “Reconociendo a mis Padres” y “El Regalo”.

Videos clip reflexivos reproducidos por día de acuerdo a la temática del ponente invitado.

***Tema central:** Para las tres noches, se tuvo la presencia de un magister en terapia familiar. Encargado de dar una charla activa de 20 a 30 minutos con temáticas relacionados a la comunicación familiar.

***Terapia familiar:** Después de cada tema por 10 minutos se realizaron diversas actividades en familia como terapia, sugeridas por el magister, como ser: Quien soy yo? Se entregó hojas individuales con 6 preguntas personales, para el 2do y 3er día se implementó la terapia práctica “mi familia en un álbum” con imágenes del periódico y bolígrafos de colores, cada familia redactó el álbum familiar.

***Despedida:** Diariamente se motivó la presencia de las madres y padres de familia con la mención de la temática del día siguiente. Todos los días tuvimos una expectativa de 50 padres de familia, pero logramos duplicar el número de participantes.



LOGROS Y APRENDIZAJES



Se logró un primer encuentro entre madres, padres, hijos e hijas, creando lazos de comunicación a través de las diversas actividades. Las temáticas del ponente magister invitado y las terapias implementadas por noche gracias al compromiso y la corresponsabilidad de los encargados lograron promover la comunicación efectiva, armoniosa y la inclusión de las y los participantes.

Mayor información:

https://www.facebook.com/profile.php?id=100069954757577&locale=es_LA